
4. Noticias de la S. E. E. P. 

ACTA DE LA REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA, CELEBRADA 
EL DÍA 27 DE ENERO DE 1978 

Asisten los señores: Miró-Granada, L.; Suárez, A.; Cadahía, R.; Mont
serrat, P . ; Treviño, J.; Oliver, S.; Remón, J.; Gómez Gutiérrez, J. M.; 
Zulueta, J.; Caballero, R.; Gil, F. J. 

A las 18 horas, en la sala de Juntas de la Subdirección General de 
Coordinación y Programas, bajo la Presidencia de D. Luis Miró-Granada, 
se reúnen los señores anteriormente señalados. 

Toma la palabra el Sr. Presidente D. Luis Miró-Granada para agradecer 
a todos los asistentes su presencia y dar la bienvenida en nombre de la 
Junta a D. Andrés Suárez y Suárez, nombrado Vicepresidente de la S.E.E.P. 
en la Asamblea General Extraordinaria celebrada en Córdoba el día 5 de 
mayo de 1977. 

1. Preparación de la Asamblea General Ordinaria de la S.E.E.P. 

Se acuerda celebrar la Asamblea General Ordinaria de la S.E.E.P. el 
próximo día 17, viernes, a las 6 de la tarde en la Sala de Juntas de la 
Subdirección General de Coordinación y Programas encomendando al Sr. 
Secretario su convocatoria mediante circular a los socios. Igualmente se 
acuerda el orden del día de la Asamblea. 

1 Aprobación de actas anteriores. 
2. Memoria de actividades de la S.E.E.P. 
3. Balance económico de 1977 y presupuesto para 1978. 
4 XVIII Reunión Científica de la S.E.E.P. (Santander). 
5. Informe sobre la Reunión de la E.G.F. 
6. Informe sobre la Revista PASTOS. 
7. Movimiento de socios. 
8. Ruegos y preguntas. 
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2. Informe sobre la XVIII Reanión Científica de la S.E.E.P. (Santander) 

El Sr. Remón, responsable de la Reunión a celebrar en Santander, in
forma sobre las gestiones y contactos realizados, Banco de Santander, Di
putación, Cajas de Ahorros, Universidad, e t c . , para la feliz marcha de la 
misma. Da como fechas para la celebración las del 13 al 16 de junio próxi
mo, para no interferir con la VII Reunión de la E.G.F. y anticipa como 
posible lugar de Sesiones la Facultad de Ciencias de la Universidad de 
Santander. 

Señala el gran interés existente en la Provincia cara a esta reunión y 
espera que en ella se puedan lograr un buen número de nuevos socios. 

El Sr. Gómez Gutiérrez señala la conveniencia de invitar a extranjeros 
y así se acuerda el envío de la información que se envíe a los socios a 
diversas sociedades europeas. 

3. Informe del Sr Tesorero sobre el estado de cuentas 

El Sr. Tesorero informa sobre el dinero disponible en Bancos y Caja 
que es aproximadamente de unas 577.000 pesetas y la Junta planifica este 
dinero de cara a activar la salida de la revista PASTOS, pensando que con 
el dinero que hay, más la subvención de la Dirección General de la Produc
ción Agraria al recibir ejemplares de los Proceedings en Castellano de la 
VI Reunión de la E.G.F. más la subvención esperada de la Diputación Fo-
ral de Navarra, pendiente de contestación y las cuotas correspondientes a 
1978 se pueden sacar los números atrasados de la revista PASTOS, es decir, 
los correspondientes a 1975, 1976 y 1977 con lo que la Sociedad se pon
dría casi al día en cuanto a publicaciones. 

El Sr Zulueta, Director de la revista PASTOS, se encuentra conforme 
con esta planificación y señala la urgencia de poder contar con la ayuda 
de la Diputación de Navarra para poder llevar a feliz término estos planes. 

El Sr. Suárez se ofrece, por si hiciese falta colaborar con los organiza
dores de la revista. 

4. Movimiento de socios 

La Junta directiva por unanimidad acuerda dar de alta en la Sociedad 
a los siguientes Sres.: 

— D. Julio Fernández Vázquez-Gulias, presentado por los Sres. So
cios, D. Juan Remón y D. Pedro Montserrat. 

— D. Aureliano Blanco de Pablos, presentado por los Sres. Socios, 
D. José Manuel Gómez-Gutiérrez y D. Salvador Oliver. 

Igualmente se acuerda dar de baja a los siguientes Sres.: 

— D. Francisco Rodríguez García, D. Lorenzo Pfersich Merki, D. Juan 
Riopérez y D. Pedro Luis Gutiérrez Delgado, todos a petición propia. 
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5. Ruegos y preguntas 

El Sr Gómez Gutiérrez propone la formación de agencias regionales 
de la S.E.E.P. para la enseñanza de los Pastos cara a los agricultores, se 
entabla un pequeño debate del tema señalando que la idea está recogida 
en los Estatutos de la S.E.E.P. Se cree que las primeras agencias a formar 
podrían ser Salamanca y Santander. 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 20 horas de la que 
como Secretario doy fe. 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA S.E.E.P., 
CELEBRADA EL DÍA 17 DE FEBRERO DE 1978 

Asisten los señores: Miró-Granada, L.; Montserrat, P . ; Oliver, S.; Ca-
dahía, R.; Remón, J.; Zulueta, J.; Caballero, R.; Ratera, C ; Morey, M.; 
Ruiz del Castillo, J.; Gonzalo, J. M.; Gil. F. J. 

A las 18 horas, en la Sala de Juntas de la Subdirección General de 
Coordinación y Programas, bajo la Presidencia de D. Luis Miró-Granada 
se reúnen los señores anteriormente señalados. Excusan su asistencia los 
señores D. Andrés Suárez Suárez y D. Jesús Treviño Muñoz. 

1. Aprobación del acta anterior 

El Sr. Secretario da lectura al Acta de la última reunión de la Junta 
Directiva de fecha 27 de enero de 1978 que es aprobada por unanimidad. 

2. Memoria de actividades de la S.E.E.P. en 1977 

El Sr. Secretario procede a la lectura de la Memoria de la S.E.E.P. en 
la que sobresalen los siguientes puntos: 

— Movimiento de socios durante 1977. Se han registrado 18 altas y 
tres bajas a petición propia. El número de socios en la actualidad 
es de 343. 

— Revista de la Sociedad: Se informa que durante 1977 no se ha 
publicado ningún número de la Revista PASTOS, estando próximos 
a salir los Proceedings en inglés de la VI Reunión de la E.G.F., 
celebrada en 1975 en Madrid. Se piensa llevar a imprenta antes de 
final de marzo los Proceedings en castellano que constituirán los 
dos números de la Revista correspondientes a 1975, así como los 
trabajos presentados a la XVI Reunión Científica de Pamplona y a 
la XVII Reunión Científica de Córdoba que constituirán los volú
menes de 1976 y 1977. 
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— XVII Reunión Científica de la S.E.E.P. (Córdoba, mayo 1977). Se 
dan algunos datos sobre la XVII Reunión Científica: número de 
participantes, 120 (70 socios y 50 no socios). Se presentaron 58 tra
bajos, 10 de ellos fuera de plazo, por lo que no figuraron en pro
grama. 

— Se notifica que se ha recibido información sobre la VII Reunión de 
la E.G.F. que bajo el título "Factores limitantes del crecimiento de 
los Pastos" tendrá lugar en Gante (Bélgica) durante el mes de junio 
(5-9, 10-12). 

3. Balance económico de 1977 y presupuesto para 1978 

El Sr Tesorero da lectura al balance de la Sociedad a 31 de diciembre 
de 1977 que registra un saldo a favor de 567.304,68 Ptas., pues frente a 
unos ingresos de 644.678,81 Ptas., ha habido unos gastos de 77.374,12 Ptas., 
el balance es aprobado por unanimidad. 

Igualmente el Sr. Cadahía presenta el presupuesto para 1978 en el que 
se estiman unos ingresos de 2.267.304,69 Ptas. desglosado de la siguiente 
forma: (Fondo de la Sociedad 1-1-78, 567.304,69 Ptas. ; cuotas de socios, 
250.000 Ptas. ; Reuniones Científicas, 150.000 Ptas. ; ventas de publicacio
nes, 1.300.000 Ptas.), frente a unos gastos de 2.160.000 Ptas, desglosados 
así: (Reuniones Científicas, 75.000 Ptas.; material de oficina, 25.000 Ptas. ; 
publicaciones, 2.000.000 Ptas. ; Gratificaciones, 55.000 Ptas. ; gastos fi
nancieros y varios, 5.000 Ptas. Estimándose para final de año un fondo 
a favor de la Sociedad de 107.304,69 Ptas. El presupuesto es aprobado 
por unanimidad. 

4. XVIII Reunión Científica de la S.E.E.P. (Santander) 

Se crea la comisión organizadora de la XVIII Reunión Científica que 
queda de la siguiente forma: 

Presidente: 

D. Luis Miró-Granada. 

Vocales: 

D. Victoriano Calcedo. 
D. Valentín Almansa. 
D. Juan Remón Eraso. 
D. Pedro Montserrat. 
D. Santiago Menéndez de Luarca. 
D. Julio Fernández Vázquez-Gulías. 
D. Ángel de Miguel. 
D. Julián de Zulueta. 
D. Rafael Caballero. 
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Secretarios: 

Dña. Conchita Peña. 
D. Javier Gil. 

El Sr. Remón informa sobre las gestiones realizadas hasta el momento 
de cara al feliz desarrollo de la Reunión que tendrá lugar entre los días 13 
al 16 de junio para no coincidir con la Reunión de la E.G.F. 

Se estudian las diversas circulares a enviar a los socios: temario, peti
ción de trabajos, inscripciones, etc. que serán enviadas desde Santander 
a través del Banco de Santander. 

Igualmente informa de las gestiones realizadas ante las entidades ban-
carias de Santander de cara a conseguir subvenciones para la publicación 
de los trabajos a presentar. 

El Sr. Ratera señala la conveniencia de crear la figura de Becario de 
cara a las sucesivas Reuniones de la Sociedad, idea que es aceptada por los 
presentes. 

El Sr. Remón informa de las posibles visitas a realizar y de sus ideas 
sobre las carpetas y programas. 

5. Noticias sobre la Reunión de la E.G.F. 

El Sr. Secretario informa sobre los contactos realizados ante la E.G.F. 
notificándoles la nueva Junta Directiva de la S.E.E.P., estado de los Pro-
ceedings e invitándoles a asistir a la Reunión de Santander. 

Igualmente se recuerda las fechas de la VII Reunión de la E.G.F. a 
celebrar en Gante (Bélgica) (5-9, 10-12) del próximo mes de junio. 

6. Movimiento de Socios 

La Asamblea por unanimidad acuerda dar de alta a los siguientes se
ñores: D. Antonio Gómez Sal y D. Antonio González Carbajo, presentados 
por los señores socios D. Salvador Oliver y D. Pedro Montserrat; D. José 
Miguel Montoya Oliver, presentado por los señores socios D. Julián de 
Zulueta y D. José Luis Allue; D. Aurelio Artuña Menéndez, presentado 
por los señores socios D. M. Morey y A. Abella. 

Sin más que tratar, se levanta la sesión de la que como Secretario 
doy fe. 
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